

# Spendenscheck überreicht

Die Geschäftsstelle **Mitterfels** der Raiffeisenbank Parkstetten unterstützt die Freiwilligen Feuerwehr Mitterfels. Den ehrenamtlichen Mitgliedern gelte ein großer Dank für ihren Einsatz und ihr Engagement vor Ort. Als vorgezogene Weihnachtsüberraschung übergab deshalb Kundenberater Samuel Ismair der Raiffeisenbank Mitterfels einen Spendenscheck in Höhe von 500 Euro an Adolf Irlbeck, Vereinsvorsitzender der Feuerwehr, und Kommandant Christian Irlbeck.

Adolf Irlbeck nahm das Geldgeschenk entgegen und betonte dabei, dass nach der Anschaffung eines Aggregatgerätes die Vereinskasse wieder aufgefüllt werde. Mit dem Grundsatz „Wir für die Region“ liege es der Raiffeisenbank am Herzen, gemeinnützige Vereine und Institutionen vor Ort zu fördern, sagte Ismair. – Bild: Kundenberater Samuel Ismair mit Kommandant Christian Irlbeck der Freiwilligen Feuerwehr Mitterfels (von links) bei der Übergabe. Text/Foto: Susanne Lanzinger

